



*Église Saint-Barthélemy, Châtelineau*

*À Jean-Claude Gianadda,*

*Après votre visite dans notre église de Châtelineau, avec l'association "Enfants de Madagascar", notre communauté espérait vraiment pouvoir vous accueillir à nouveau.*

*Nous apprenons votre décision de mettre un terme à votre "pèlerinage chantant", et c'est donc avec une grande tristesse que nous la recevons.*

*Laissez-nous vous dire un vibrant merci pour tout ce que vous avez apporté dans la vie spirituelle des chrétiens de notre drôle d'époque.*

*Adieu donc, vous serez toujours parmi nous grâce au répertoire que vous nous avez laissé et dans lequel nous puisons très régulièrement pour nos célébrations.*

*Quelques paroissiens de Saint-Barthélemy, Châtelineau*